

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Desa Cipamingkis Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi melalui Door To Door System &#40;DDS&#41;

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jan 1, 2024 - 15:12



*Bhabinkamtibmas Desa Cipamingkis Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi melalui Door To Door System &#40;DDS&#41;*

Sukabumi, 01 Januari 2024 - Bripka Aldy Hidayat, Bhabinkamtibmas Desa Cipamingkis, Polsek Sagaranten, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjangsana pada hari Senin, 01 Januari 2024, pukul 09:30 WIB di Desa Cipamingkis, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS tersebut, warga masyarakat menyambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas, Briptu Aldy Hidayat. Selain membangun komunikasi yang lebih dekat dengan warga, Briptu Aldy juga memberikan sejumlah himbauan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan ketertiban lingkungan.

Beberapa poin himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas antara lain:

1. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"**  
Bhabinkamtibmas menyampaikan program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengandung makna Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.
2. **Ajakan Curhat kepada Warga** Warga masyarakat diberikan kesempatan untuk bercurhat kepada Bhabinkamtibmas sebagai bagian dari program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" untuk mempererat hubungan dan memahami kondisi di masyarakat.
3. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban** Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila menemui kendala atau informasi terkait kamtibmas.
4. **Pencegahan Kenakalan Remaja dan Tindak Pidana** Himbauan diberikan kepada remaja, anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**  
Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya melaporkan kepada pihak kepolisian jika ada indikasi terjadinya TPPO di wilayah Desa Gunung Bentang.
6. **Penyuluhan Tata Kelola Sampah dan Pencegahan Kebakaran Lahan**  
Masyarakat dihimbau untuk tidak membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah sesuai UU No. 18 tahun 2008. Selain itu, dilarang membuka lahan perkebunan dengan cara membakar guna mencegah kebakaran lahan dan hutan.

Kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Bripka Aldy Hidayat berlangsung dengan lancar dan mendapatkan respons positif dari warga. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga

keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cipamingkis.